



Boletín Informativo No. III



Después de destrucción que dejaron en el país las Tormentas Tropicales Eta e Iota, será importante el acompañamiento de los países amigos organismos internacionales y regionales, para completar el esfuerzo nacional que se realiza.

En nombre del pueblo hondureño y del Gobierno que lidera el presidente Juan Orlando Hernández Alvarado, damos nuestro profundo agradecimiento por el gran esfuerzo que cada uno de realizando ustedes para resurgir los ayudarnos entre escombros.

No hay duda que Honduras, iqual que lo hizo después del huracán Mitch, se levantará victoriosa de este desastre con la confianza puesta en Dios y con la apoyo bilateral y multilateral de siempre.



Presidente Hernández pide al G-16 ayuda inmediata para atención humanitaria y reconstrucción

El presidente de la república, Juan Orlando Hernández Alvarado, expuso ante los miembros del G-16 una radiografía de la situación que vive el país luego del paso de las Tormentas Tropicales Eta e lota, y planteó que se necesita ayuda inmediata en dos vías: humanitaria y de reconstrucción.

"Estamos en el inicio de la temporada de corta de café por lo que el arreglo de la infraestructura para sacar el café es apremiante". Además, presentó lo que junto a varios de los países amigos se ha logrado en cuanto a producción agrícola en el Corredor Seco.

"En suma, lo que hemos hecho con ustedes en el Corredor Seco es lo que tenemos que hacer en el resto del país", subrayó.

El llamado de auxilio al G-16 es muy importante ya que esto representa el apoyo que Honduras pide al mundo en ayuda humanitaria inmediata y de reconstrucción del país. El G-16, ha expresado su voluntad de trabajar con Honduras lo más rápido posible, algunos cooperantes como la Unión Europea han empezado a hacer sus procesos de donaciones".



TAIWÁN

APOYO FINANCIERO

"Taiwán está lejos de Honduras, pero estando unidos vamos a tener la fuerza necesaria para esta superar crisis". expresó el Embajador de Taiwán en Honduras Diego Wen, durante la entrega de un cheque valor de **USD** por 3,000.000.00 millones de dólares. para los apoyar а hondureños afectados las tormentas por tropicales Eta e lota.

El embajador Wen hizo una entrega simbólica con el lema "No Están Solos" y remarcó el interés de su gobierno por apoyar a los miles hondureños de que resultaron afectados por los recientes fenómenos naturales.



"El diplomático afirmó que su país seguirá "trabajando con el Gobierno de Honduras para así poder brindar asistencia humanitaria a los afectados.

Inicialmente Taiwán también hizo un donativo financiero de USD 1.2 millón de dólares, para atender emergencia COVID-19 y a los damnificados de la zona norte del país. Así como la entrega de 500 mil mascarillas quirúrgicas entregadas a COPEO para uso del sector salud.

ARGENTINA ...



Ante la alerta roja decretada en todo el país por el gobierno de Honduras, la República Argentina no se hizo esperar para demostrar su solidaridad con el pueblo hondureño de forma inmediata. A través de la Comisión de Cascos Blancos, la República Argentina puso a disposición en carácter de asistencia humanitaria 10 cajas de pastillas potabilizadoras con capacidad para potabilizar 2,800 litros de agua, más 5 cajas con 12 mil comprimidos para ser utilizados como desinfectantes para diluir en 60 mil litros del vital líquido.







RED DE SOLIDARIDAD

Desde el paso de las tormentas Trópical ETA y IOTA en Honduras, son muchos los países que se han sumado a la causa para ayudar a nuestro pueblo, el cual se encuentra grandemente agradecido.







EMBAJADA REPÚBLICA DE ARGENTINA EN HONDURAS

Hoy entregamos la asistencia humanitaria enviada por la Comisión de Cascos Blancos Argentina al Gobierno hondureño, a través de la Subsecretaría de Cooperación Internacional de la Cancillería Honduras, en la sede de esta embajada.

La funcionaria agradeció cálidamente este aporte, en nombre del pueblo y del Gobierno de Honduras.

EMBAJADA DE LA REPÚBLICA DE CHINA (TAIWÁN)

"Taiwán está con el país hermano, Honduras en todo momento. Que Dios bendiga al pueblo catracho"

SECRETARÍA DE RELACIONES EXTERIORES, ROC TAIWÁN

Gracias Juan Orlando Hernadez
por el mensaje de
agradecimiento. Taiwán está
hombro a hombro con el país
aliado, Honduras, para superar
los desafíos de los huracanes
Eta e IOTA. ¡Sí! Taiwán puede
ayudar a sus amigos en
Centroamérica en los esfuerzos
de recuperación y
reconstrucción acelerada.





